
№ 202 (12404) Среда, 2 ноября 1994 года.

Газета издается с февраля 1944 года. Цена в розницу свободная.

ЗНАМЯ
политическая газетаО б щ е ственно ™ ■■ w <■ п ■ п л ь ъ к » л ■ q « ^ ■ а

Саучрмит>ли: Правительств! Ленинградской области, администрация Сланцевского района и трудовой каллактна редакции

МОЛОКА - ВСЕ МЕНЬШЕ,
ЦЕНЫ - ВСЕ ВЫШЕ

Еще не успели сланцев-
ские хозяйки оправиться от

потрясения, вызванного рез-
ким повышением стоимости

молока, а в магазинах вновь

пишут новые ценники. За
последние две недели бутыл-
ка молока подорожала в

полтора раза.

По сравнению с летними
месяцами надои молока рез-
ко упали. Чтобы производст-
во молока могло приносить
хоть какую-то прибыль, в се-
льских акционерных обще-
ствах не видят другого пути,

кроме повышения цен. С 1
ноября городской молокоза-
вод вынужден брать у них
молоко уже по 700 рублей
за литр. Добавляем транс-

портные и накладные расхо-

ды — ив итоге имеем то,

что имеем.

В свою очередь, и молоко-

завод на грани остановки.

Молока на переработку, по-

ступает не более 5 тонн в
день, приходится сокращать

коллектив. Душат долги:

завод не может рассчитаться

со своими поставщиками и

в то же время третий месяц
не может получить 27,5 мил-
лиона рублей от АО «Цес-
ла». 10 миллионов от МП
«Техноцентр». Это вынужда-
ет молокозавод переходить
на поставки своей продукции
только по предоплате — по
примеру хлебокомбината.

Безакцептно (то есть без
согласия предприятия, как

только появляются деньги

на банковском счете) произ-

водятся платежи «Водокана-
лу» и городским электросе-
тям. И если электричество

дорогое — но для всех пред-
приятий одинаковые тари-
фы, то с платой за воду ра-
зобраться местным экономи-
стам пока не под силу. За
1900 кубометров воды, ис-
пользованных в сентябре, за-
вод должен выложить 11,5
миллиона) рублей. Стоимость
кубометра воды составляет,
как легко подсчитать, свыше
6 тысяч рублей. В нашей га-
зете уже не раз раздавались
сетования по поводу дейст-

шшя

Уже давно работает на заводе «Полимер» ведомственный
магазин, который торгует одеждой, промышленными товара-

ми, обувью. Отличительной особенностью его является воз-

можность у работников предприятия купить какие-то вещи в

долг, под залог будущей зарплаты. Конечно, от такого вида
услуг рабочим не легче, но все же. Выдача зарплаты натурой
еще не исчезла из нашей жизни, кому-то до сих пор выдают
заработок постельным бельем, кирпичами, унитазами. Когда-
нибудь, через много лет, об этих фактах мы будем вспоминать
с улыбкой, а пока это реальность.

вующей системы тарифов
платы за воду. Напомним,
что для населения стоимость

кубометра воды составляет
после повышения 200 рублей
в месяц. И даже, если плата

вновь будет расти, к эконо-
мии воды (и денег) это не

приведет, поскольку нет
счетчиков.

На молокозаводе надеются,

что поможет рассчитаться с

долгами и небольшая нало-

говая льгота, предоставлен-

ная правительством области

тем предприятиям, где вы-

пуск пищевой продукции со-

ставляет не менее 70 про-

центов.

И все-таки коренного улуч-

шения в работе не произой-
дет, если не увеличится ко-
личества молока. Пока же
дела складываются так, что
не только молоко, но и во-
допроводная вода может
стать многим не по карману.

С. ШИШКИНА.

ТЕПЕРЬ -

ПОЛУФИНАЛЫ
Закончилась борьба в чет-

верть-финалах личного пер-

венства города по шахматам,

в которых участвовали 12
человек. В конце 80-х годов

играло 56 человек. «Испы-
тываю сожаление к людям,

не знающим шахмат, как

бывает жаль человека, не

изведавшего чувства любви»
— это слова немецкого шах-

матиста Зигберта Тарраша.
претендента на мировое пер-
венство в конце XIX — нача-

ле XX века, а валлийская
пословица гласит: «Три ве-

щи необходимы человеку

для полноты счастья: иметь

хорошую семью, слушать
хорошую музыку и сыграть

раз-другой в неделю хоро-

шую партию в шахматы».

Теперь победители чет-

верть-Финалов В. Васильев,
Н. Чудовокая. В. Федоров,
А. Чудовокий, А. Ани-
кин, В. Алексеев, вме-

сте с победителями отбо-
рочного турнира и участни-

ками финала, будут играть в

полуфиналах, которые нач-

нутся в воскресенье, 6 нояб-
ря, в помещении школы ра-

бочей молодежи. Начало в

10 часов. К. БАРАНОВ,
председатель шахмат-

ной федерации города.

Г лав н ый са нита р н ый в рач п ре д у п реждает
Главный санитарный врач Ленинградской

области Игорь Малеванный обратился к пе-

тербуржцам и жителям Ленинградской обла-
сти с предупреждением о том, что из-за ру-

бежа стало все больше поступать продуктов

питания и пищевого сырья, опасного для здо-

ровья людей. Он сообщает, что, по данным
лабораторного контроля, уровень загрязнения
токсичными элементами импортных мясопро-
дуктов превышает отечественные в 1,7 раза,

бактериологическими элементами — почти в
3 раза, зернопродукты пресыщены пестицида-
ми в 4,6 раза, птица и птицепродукты свин-

цом — в 5,3 раза. 20 процентов импортных
винно-водочных изделий не соответствуют

ГОСТу по содержанию метанола, альдегидов и

сивушных масел, более 7 процентов консерв-

ной продукции — по микробиологическим по-
казателям, содержанию свинца и кадмия.

Существует вероятность поставок в бли-
жайшее время, по данным российского сани-

тарного контроля, недоброкачественного про-

довольствия из Китая, главным образом, мяс-

ных и молочных продуктов, из США — не-

кондиционного мяса и мясопродуктов, недобро-
качественных бананов из Эквадора.

Лев РУМЯНЦЕВ,

корр. СПб— ТАСС.
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Знамя
труда

продолжает
подписку

«Знамя труда» продолжает подписку на 1 по-

лугодие 1995 года. Цена на полугодие с учетом до-

ставки 19200 рублей, на квартал — 9600 рублей, на

месяц — 3200 рублей.

Подписчикам, выписавшим «Знамя труда» на

полгода, редакция гарантирует в течение полуго-

дия публикацию одного частного объявления со

скидкой 30 процентов стоимости при предъявлении

квитанции.

Напоминаем, что одновременно продолжается

подписка на оставшийся месяц 1994 года.

Подписной индекс «Знамени труда» — 55029.

А трудностей на головы

населения падает все больше
с каждым днем — -за ок-

тябрь на тринадцать процен-

тов повысились цены на про-

дукты питания, баснословные
цены на услуги — комму-

нальные и связи. И просвета
в уменьшении трудностей не

видно, скорее всего самые

мучительные еще впереди.
Даже газету для многих вы-

писать, а значит и читать,

стало недоступным. Центра-
льные газеты на полугодие
стоят от тридцати трех до

пятидесяти тысяч рублей.
Чтобы подписаться на одну

газету, многим нужно выло-

жить месячную пенсию. А
жить как?

Приходится искать выход

из положения. Под силу мо-

жет быть только коллектив-

ная подписка. Мы в своем

подъезде объединяемся по

две, три семьи и подписыва-

емся на одну или две газе-

ты. Газеты выписываем раз-

ные, прочитав свои, меняем-
ся с соседями. Таким обра-
зом, мы читаем по три-четы-

ре газеты и еженедельники.

«Золотая» цена стала и

нашей газеты «Знамя труда»

— более девятнадцати ты-

сяч рублей на полугодие,

вместе с доставкой. Дорого?
Да, очень. И выход один —

и здесь кооперироваться. Ес-
ли бы каждые четыре жите-

ля района выписали один но-

мер местной газеты — это

был бы большой успех.

Трудно ветеранам, особен-

но в одиночку, разделить

свою скромную пенсию на

все нужды. А в нашем рай-

оне пенсионеров более сем-

надцати тысяч, или? каждый
третий житель. Как говорят

ветераны, мы живем по фор-
муле три «Д»: доедаем, до-

Преодолевая
трудности

нашиваем, доживаем. Печа-
льно, но факт. Несладко жи-

вется и многим молодым се-

мьям, безработным и студен-

там. Но без газеты, как без
хлеба, жизнь скучна, мрач-

на. Люди должны знать пра-

вду о том, что делается в

районе, области, стране, за

рубежом, о том, что делает-

ся в московском «сумасшед-
шем доме», как это 1 охарак-

теризовал А. И. Солжени-
цын в своем выступлении в

Думе. «Более сорока тысяч

составляет штат администра-

ции Президента», — заявил

и Б. Федоров, бывший ми-

нистр финансов. Это больше,
чем правительство...

Только вместе, только дру-

жно — не так будет грузно

бороться с трудностями. Рос-

сияне в трудные времена

всегда объединялись, спла-

чивались. Это всегда помога-

ло выжить. Ветераны хоро-

шо помнят, как после войны

собирались вместе, в боль-

шинстве женщины, обрабаты-

вали на собственном тягле

огороды. Восемь женщин

тянули плуг, девятая его на-

правляла. Молодежь между

собой обменивалась скром-

ной одеждой, идя на религи-

озные празднества и гуля-

нья. «Голь на выдумку хит-

ра», — гласит народная по-

словица. Эта пословица

очень живуча, особенно сре-

ди нас, россиян. Вся жизнь

построена на выдумках.

Как известно, власти гро-

зятся повысить пенсию всего

в 1,2 раза. А зарплату? Вот
и опять человеку надо ду-

мать, как выжить. Хватит
ли выдумки?

В ШАТАЛОВ,
обществ, корр.
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Госдума приняла

во втором чтении

законопроект

о «Закупках
п поставках

сельхозпродукции

и продовольствия

для государственных

нужд»

Проект Федерального за-

кона «О закупках и постав-

ках сельскохозяйственной
продукции и продовольствия

для государственных нужд»

был принят 19 октября Го-
сударственной Думой на вто-

ром чтении.

Документ определяет два

уровня формирования зака-

зов на закупку и поставку

сельскохозяйственной про-

дукции — федеральной и

региональной.

Правительство РФ, гово-
рится в законопроекте. оп-

ределяет государственных

заказчиков для формирова-
ния федеральных фондов
сельскохозяйственной про-

дукции. Таким заказчиком

может быть федеральный и

региональный орган исполни-

тельной власти, коммерче-

ские организации, производ-
ственные кооперативы и не-

коммерческие организации.
Согласно законопроекту,

Правительство РФ, органы
исполнительной власти субъ-
ектов Федерации гаранти-

руют производителям про-

дукции растениеводства, по-

ставляющим ее для государ-

ственных нужд, авансовую

оплату в размере не менее
50 процентов стоимости объ-
ема поставок, определенных

договором, из них — 25
процентов после заключения
договора и 25 процентов по-

сле завершения сева, а по
продукции животноводства

— выплату дотаций из бюд-
жета, обеспечивающих рен-

табельное ее производство.

Документ также предусма-
тривает, что при невыполне-
нии или ненадлежащем ис-
полнении правительством

РФ и органами исполнитель-

ной власти субъектов Феде-
рации гарантий по выделе-
нию государственным за-
казчикам I финансовых
средств, вызванные этим
штрафные санкции и убытки
возмещаются сельскохозяй-
ственным товаропроизводи-

телям (поставщикам) и поку-
пателям (государственным
заказчикам) из средств соот-
ветствующих бюджетов.

ИТАР-ТАСС.

На региональной партий-
ной конференции «Демокра-
тического выбора России»
был избран новый председа-

тель партии — гатчинский
предприниматель В. П. Мн-
неев. Наш корреспондент

встретился с ним и задал

ему несколько вопросов.

— Владимир Павлович,
расскажите немного о себе.

— Я родился в 1937 году

в Сибири, в Кемерово. Мои
родители погибли в 1945 го-

ду, я воспитывался у дяди,
военного. Поступил в воен-

ное училище, которое окон-

чил с золотой медалью. За-
тем служил в войсках связи,

перешел на комсомольскую

работу. Окончил высшие кур-

сы комсомольских работ-
ников, затем опять работал
в войсках. Окончил военно-

политическую академию в

1969 году. После армии ра-

ботал на военном заводе

старшим инженером подгото-

вки производства и 11 лет в

институте, в отделе научно-

технической информации. У
меня два высших образова-
ния. Написал 4 технические
книги. 5 лет назад ушел в

альтернативную экономику,

создал строительную фир-
му, которая занимается

строительством хранилищ,

гаражей, домов. Предприятие
до сих пор существует, ра-

ботает, много заказов, люди

получают достойную зарпла-
ту.

— Теперь пожертвовали

собственным делом ради пар-

тии?

— Да. Сейчас встал воп-

рос, что нужно возглавить

на какой-то момент партию.
Я долго от этого отказывал-

ся, но сейчас понимаю, что

если мы не создадим органи-

зацию — единую, сплочен-

ную, которая будет отстаи-

вать интересы среднего клас-

са, который мы представля-
ем, то, возможно, придут та-

кие организации, такая

власть, которая загубит то,

что мы годами г создавали.
Поэтому я согласился пере-

дать свою фирму сыну, а

сам решил возглавить пар-

тию. Главная ее задача —

вывести страну из кризиса.
Когда наши три слова —

«Свобода. Собственность. За-
конность» — станет реаль-

ностью, тогда мы сможем
решить проблемы | экономи-

ки, культуры, науки и так

далее.

— Вы как председатель

партии во многом будете оп-

ределять ее политику. Чем
думаете заняться?

— Первое время надо бу-
дет работать по расширению
сети партийных организаций,
привлекать в партию людей,
которые разделяют наши ин-
тересы. Необходимо осущест-

влять нашу программу по

выходу из тупика. У нас

ПАРТИИ НУЖНЫ
КОНКРЕТНЫЕ ДЕЛА

есть общественная палата
при представителе прези-
дента — мы сейчас решаем

там многие вопросы, касаю-

щиеся экономики, науки, об-
разования, работы правоох-

ранительных органов, нало-

говой инспекции и т. д.

Есть союз предпринимателей
— с их помощью хотим по-
мочь в организации местного

самоуправления. Помогаем и
материально, и в правовом

отношении предпринимате-
лям, создаем новые пред-

приятия. Есть договорен-
ность с председателем ис-

полкома партии Бойко —

дать оборудование предпри-
имчивым людям, создать но-

вые рабочие места. Мы при-
няли программу строитель-

ства микропекарен в облас-
ти — уже несколько наших

пекарен мы поставили в При-
озерске, Гатчине, Пушкине.
Сейчас предприниматели
всех районов заинтересованы
в установке таких пекарен,

по 3 — 4 в каждом районе.

— Это не та программа, о

которой говорил Беляков,
губернатор области?

— Нет. Беляков говорил

о постановлении о строитель-

стве '20 пекарен «Дока-

хлеб», но они ориентированы
на города, а мы — на по-

селки, крупные населенные

пункты, такие например

как Вырица, Сиверская, где

по 20 30 тысяч населения,

и своих заводов 1 нет, хлеб

не завозится неделями. Мы
сейчас договорились в Гат-
чинском районе / с местной

администрацией полностью
газифицировать район, это

будут делать предпринима-

тельские структуры. Может
быть, мы это сделаем в дру-

гих районах. В ближайшее
время мы планируем созвать

предпринимателей на съезд
в Москву, которые вошли в

партию «Демократический
выбор России». Хотим обго-
ворить там несколько инте-

ресных программ, которые
очень объемны и 1 — 2 пред-

принимателям не под силу.

Программы эти рассчитаны,
в первую очередь, на Ленин-
градскую область. Так что

надеемся, что наша органи-

зация станет партией кон-

кретных дел.

Беседу вел

А. ЗИНОВЬЕВ.

ГРАНИЦА ОБОЗНАЧЕНА ЧЕТКО
На территории Сланцевско-

го района завершается рабо-
та по установке погранич-
ных знаков на границе с
Эстонией.

По принятым междуна-
родным нормам, место уста-
новки каждого знака согла-
совывается обеими сторона-
ми и состоит он из трех ча-
стей: из двух пограничных
столбов, расположенных на
территориях сопредельных
государств на расстоянии
2-3 метров друг против дру-
га. а между ними находится
третий столбик, который точ-
но указывает линию грани-

цы.
Как известно, Российская

Федерация в одностороннем
порядке приступила к демар-
кации границ. Поэтому по-
граничные знаки на россий-
ско-эстонской границе тоже
не совсем обычные. Это про-
сто пограничные столбы, ко-
торые устанавливаются
вдоль границы, в том числе
и по берегу реки Нарва, по
которой проходит граница.
Эстонская сторона, как сооб-

щают наши пограничники,
никаких ответных мер, кото-
рые можно было расценить
как враждебные, не прини-
мала. Процесс установки
столбов снимали видеокаме-

рами. Теперь с эстонской
стороны начато строительст-
во вышек для наблюдения—
обычных сооружений в погра-

ничной полосе. Таким обра-
зом, несмотря на то, что
официального согласия со-

хранить существующие гра-
ницы Эстония не дала, фак-
тически считаться с ними
приходится.

Установкой пограничных
знаков все лето занимался
отдельный инженерно-сапер-
ный взвод, укомплектованный
на основе личного состава
Кингисеппского погранотря-
да (в него входит и Сланце-
вская пограничная коменда-
тура). Взвод был обеспечен
необходимой техникой,
бетонные столбы весом в
160 килограммов к месту
установки подвозили на ка-
тере. На участке государст-
венной границы в пределах

Сланцевского района их ус-

тановлено более 40 штук.
В лесу по линии границы

решено не делать сплошные
просеки, однако вокруг каж-

дого пограничного знака бу-
дет оборудована площадка.
При участии администрации
района создается бригада,
которая займется очисткой
мест установки знаков от

леса и кустарника. Отдель-
ные знаки устанавливались в

болотистой местности, и

тут уже приходилось делать
не только бетонное основа-
ние, но и деревянный сруб.
В этой работе большую по-
мощь оказал Сланцевский
межхозяйственный лесхоз.

И другие предприятия горо-

да, к которым пограничники
обращались за содействием,
как обычно, не остались в

стороне. В АО «Цесла», на-

пример, бесплатно выделили
5 тонн цемента. Здесь, кста-

ти, впоследствии приобрета-
ли цемент и для нужд
Псковского погранотряда.
АО «Завод «Сланцы» предо-

ставил жилье: инженерно-

саперный взвод удобно раз-

местился на базе отдыха
«Березка», а не в палатках,

как планировалось сначала.

После того, как были ус-

тановлены пограничные зна-

ки, за дело взялись группы

топографов. Они оформляют
на каждый столб необходи-
мые документы, регламен-

тирующие его установку и

точно определяющие место-
положение. В следующем
году в нашем районе будут
работать специалисты из уп-

равления гидрографии. Они
установят точно, где прохо-

дит государственная грани-
ца по воде, а также поставят

опознавательные знаки.

Пограничные столбы —

предмет особого внимания

каждой пограничной заставы.
Сейчас их красят, до конца

года планируется установить
на каждом изображение го-

сударственного герба Рос-
сийской Федерации. В связи

с этим к населению пригра-
ничных деревень высказыва-
ется большая просьба по-

мочь сохранить пограничные
знаки в должном виде.

С. ШИШКИНА.

ГОРОД ШЛИССЕЛЬБУРГ
ГОТОВ ПРИНЯТЬ УЧАС-
ТИЕ В ЭКСПЕРИМЕНТЕ.

Первым городом Ленин-
градской области, который
решил принять участие в

конкурсе на право проведе-

ния на его территории феде-
рального государственно-
правового эксперимента по

отработке модели местного
самоуправления, стал Шлис-
сельбург.

Основанный в 1323 году

на острове Ладожского озе-

ра у истока Невы как кре-
пость Орешек, а затем получи-

вший название Шлиссельбург
— Ключ-город, он долгие

десятилетия был городом су-
достроителей, газовиков, реч-

ников, швейников. В послед-

нее время здесь открылись
200 новых акционерных и

частных предприятий, два

филиала крупных региона-
льных банков. Но социаль-

ная инфраструктура по сей
день финансируется по оста-

точному принципу.

Мэр Шлиссельбурга Свет-
лана Маркова считает, что

самостоятельность даст воз-
можность городу не только

пережить кризисный период,

но и вплотную заняться реа-

лизацией программы разви

тия территории.
Став участником экспери-

мента, в соответствии с

принципом субсидиарности
город рассчитывает разгра-
ничить свой бюджет с бюд
жетом области, получить l

собственность земельные и

водные ресурсы, сформиро
вать из имеющейся эконо
мической инфраструктуры
муниципальную собствен
ность.

Определенные планы по
дальнейшему развитию на

седьмом столетии своего су-

ществования Шлиссельбург
связывает и с предполагае-
мым участием в Европейской
кампании городов с устойчи-
вым развитием.

Ю ИВАНОВ.
корр. СПб— ТАСС.

  *

серийное произвол
СТВО | МИНИ-ГАРАЖЕЙ
ОСВОИЛ СОСНОВОБОР
СКИИ ЗАВОД «ПРЕСС».

Их легко собрать на любой
отведенной стоянке из ме-
таллоконструкций, которые

изготовлены на специальном
прокатном стане предприя-

тия.
Завод выпускает сейчас

ежемесячно i50 домашних

гаражей-«раковин», кото-
рые поставляет петербурж-
цам по доступным ценам. Но
уже поступили заказы из
Псковской, Новгородской и
Мурманской областей, что
позволяет увеличить выпуск

до' 500 таких мини-гаражей.
Для увеличения объемов
производства понадобилось
дополнительно пригласить

на постоянную работу слеса-
рей, сварщиков и резчиков

металла.
  *

СНИЗИЛОСЬ ПРОИЗ-
ВОДСТВО КОНСЕРВОВ.

Ручьевский рыбокомбинат
вдвое сократил производство

консервов, имея большой за-

пас сырья и квалифициро-
ванный персонал. Главная
причина — городская ко-

тельная не поставляет пар
для котлов комбината _ в ко-
личестве, обеспечивающем
производительную работу. А
у тех, кто владеет котельной,
научно - исследовательского

технологического института,
тоже есть причина: у него
нет денег, чтобы расплатить-
ся с Ломоносовским «Меж-
райгазом».

Чтобы не пострадали поку-

патели и заказчики, на ры-

бокомбинате решили рабо-
тать и в выходные. В ассор-
тименте предприятия сейчас
консервы из сельди, шпро-

ты, паштеты.
К. РЕНДЕЛЬ,

корр. СПб— ТАСС.
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ДАВ СЛОВО - ДЕРЖИСЬ
Магазин в центре города на улице Кирова мы еще по

привычке называем между собой «сорок седьмым», хотя

он уже скоро год, как изменил свое название и статус.

По итогам инвестиционного конкурса (об этом сообщала
наша газета), владельцем магазина стала Санкт-Петер-
бургская фирма «Торговый дом «Дукат». В свою очередь,

«Дукат» совместно с другими учредителями создал акци-
онерное общество закрытого типа « Дукат-Маркет» , кото-
рое и получило в качестве основного владения бывший
магазин № 47. Разумеется, еще одна смена хозяина в

течение столь короткого срока сама по себе не привлека-
ет особого внимания. Главное, что интересует жителей
города, — будущее магазина, намерения владельцев от-

носительно его дальнейшего развития. Мы рассказывали
о радужной программе «Дуката», благодаря которой ему
удалось победить в инвестиционном конкурсе. Но время
идет, а сроки, названные в программе, явно не удается
выдержать. В чем же дело? Может быть, АОЗТ «Дукат-
Маркет» уже не считает для себя обязательным вопло-
щать в жизнь намерения своего столичного «родителя»?
Этот вопрос я задала генеральному директору АОЗТ «Ду-
кат-Маркет» Игорю Василье вичу КОСТРОМИТИНУ.

— Высказанные сомнения
по поводу развития магазина
не имеют под собой основа-

ния, — сказал он. — Новое
акционерное общество «Ду-
кар-Маркет» и было создано

для того, чтобы более ус-
пешно воплотить в жизнь все,
о чем говорилось в инвести-

ционной программе. Но
жизнь есть жизнь, она, как

говорится, вносит свои кор-

рективы. Например, 1 совер-

шенно неожиданным препят-

ствием стало то, что в Слан-
^ цах нет организации или

W фирмы, способной на высо-

ком уровне в короткие сроки
К| провести оформление ин-

терьера и связанный с этим
косметический ремонт тор-

говых залов.
Да что говорить, нет ор-

ганизации, которой можно
было бы без опаски поручить

^вырезать и вставить стекла!
В начале июня свои услуги

предложило ИЧП «Гера-

лекс». Сделанные эскизы,
смета расходов были, в ос-
новном, одобрены, и работ-
ники «Гералекса» взялись
за работу. Хорошо еще, чго
для начала им поручили
оформить один из служеб-
ных кабинетов. Полтора 'ме-
сяца (!) они трудились над
его отделкой, а результат —

увы, самый плачевный. Так
что с «Гералексом» приш-

лось расстаться и сейчас ве-
дем переговоры с другим по-

тенциальным партнером. По-
нятно, что самые заметные
перемены в облике магазина
— как, например, появление
кафетерия, — возможны
лишь после завершения ре-

монта.
В то же время было бы

неправильным сказать, что

в магазине в течение послед-
них месяцев ничего не изме-
нилось. Приведено в порядок
холодильное оборудование.
Когда) начали менять элект-

ропроводку, обнаружилось,
что все «электрическое хо-
зяйство» в ужасающем сос-
тоянии. Выход был один —

замена всех кабелей. Чтобы
не закрывать магазин на

время ремонта, прокладка
силовых кабелей ведется па-

раллельно старым, пока еще
действующим, а потом посте-

пенно будет осуществлено

переключение.
Одним из пунктов инвести-

ционной программы было ос-

нащение магазина оборудова-
нием для выпечки хлеба и

выпуска колбасных изделий.
Что касается пекарни, ее

приобретение намечено у
известной фирмы «Дока-
хлеб». Единственное, что ме-

шает пока осуществлению

этого проекта, — отсутствие
у «Дукат-Маркета» необходи-
мого помещения площадью
100 квадратных: метров, ко-

торое требуется для мини-
пекарни. Проблема эта ре-

шается. А колбасный цех

уже скоро начнет действо-
вать. Монтаж оборудования
заканчивается. Цех будет по-

ставлять свою продукцию
как нашему магазину, так и

в кафе, и рестораны акци-
онерного общества «Ареоль».
Думаю, что своя продукция

будет не менее вкусной, чем

привозная, и в то же время

более дешевой.
Необходимо отметить еще

одно весьма существенное
отличие магазина «Дукат-
Маркет» от «сорок седьмо-

го». Это отсутствие долгов
перед поставщиками продук-

ции. Мы постаоалисъ первым
делом ликвидировать все

долги, которые достались

«по наследству», и в даль-

нейшем аккуратные расчеты
с партнерами стали прави-

лом. Среди основных постав-

щиков петербургские пред-
приятия: «Петмол» (молоч-
ная продукция), масложир-

комбинат, хладокомбинат
(мясо, колбасы). К сожале-

нию, отмена наличного рас-

чета (в соответствии с Ука-
зом Президента России) за-
труднила закупки товаров.

Даже в Санкт-Петербург
платежи из нашего города

идут 5 дней, а за это вре-

мя, сами знаете, цены могут

измениться, и мы в итоге

получим меньше товара, чем

рассчитывали. Да и отвлече-
ние средств из оборота делу

не способствует.

Резкие перемены курса
доллара отражаются на

стоимости рубля и это вно-

сит дополнительный тормоз

в торговлю. Яркий пример —

резкий скачок цен после

«черного вторника», когда
за доллар давали 4 тысячи

рублей. При стабильной фи-
нансовой обстановке можно

брать товар на реализацию,

то есть рассчитываться с

поставщиками после прода-
жи его товара. Сейчас такая

форма — дело не всегда

выгодное. Но мы все же ис-

пользуем ее — в партнер-
ских отношениях с «Торго-
вым домом «Дукат» и АО
«Завод «Сланцы».

Ассортимент продовольст-

венных товаров в магазине
— предмет постоянной на-

шей заботы. Благодаря уже

сложившимся связям как в

районе, так и за его преде-
лами, имеем возможности,
как сейчас, предлагать раз-

нообразную овощную про-
дукцию, так и в течение

претстоящей зимы. Мясо -за-

купаем в сельских акционер-
ных обществах, у фермеров,
завозим из Санкт Петербур-
га. От мясокомбината в

Сланцах продукции сейчас
почти не поступает. Наша
цель — чтобы в магазине
«Дукат-Маркет» всегда име-

лись нужные товары для лю-

дей с различным достатком,

чтобы каждый мог сделать
покупки по своему вкусу и

возможностям.

В целом мы, конечно,

очень зависим от того, на-

сколько регулярно выплачи-

вается зарплата на предпри-
ятиях города. Периоды ожи-

вления или затишья в работе
магазина — прямое отраже-
ние этого. И все же, ежеднев-

ный товарооборот составля-
ет в среднем не менее 7 —

10 миллионов рублей. Наря-
ду с проведением ремонта в

планах акционерного обще-
ства — приобретение нового
оборудования и кассовых ма-

шин в основном за счет

спедств магазина.

Д что думает по поводу соблюдения договора и ин-

вестиционной программы председатель Комитета по

управлению муниципальным имуществом Г. А. Кенюхов?
По его словам,' Комитет внимательно следит за ходом

дел в магазине, «Торговый дом «Дукат» регулярно напра-

вляет сведения о; выполнении заключенного договора. А
окончательное решение о том, можно ли считать его вы-

полненным, примет специальная комиссия из представите-
лей всех служб, заинтересованных в том, чтобы централь-

ный магазин в Сланцах отвечал своему назначению. Кста-
ти, не только официальные органы интересуются работой
АОЗТ «Дукат-Маркет», но и представители фирмы «Ан-
вис», которая также участвовала в конкурсе по продаже

имущества магазина № 47, но победить не смогла.

С. ШИШКИНА.
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Сегодня уже как давний
сон вспоминается городская

эпопея с предоставлением

новых помещений для музы-

кальной школы. Одна борь-
ба за здание бывшего гор-
кома чего стоит. Но сейчас
это уже все позади. Школа
получила постоянную про-
писку, ребята ходят сюда с

большим удовольствием. И
здесь не времянка, не ма-
ленькие клетушки, а норма-

льные учебные классы, впол-
не отвечающие современным

требованиям.

На снимках: в музыкаль-

ной школе идут занятия.

Фото А. ЗИНОВЬЕВА.

НЕ С В Е ТЯТ
«ОГОНЬКИ»

Так уж получилось, что
вышла я на пенсию и вперед
ничего не загадываю, а все
оглядываюсь назад, в про-
шедшие годы. Трудные про-
шли годы, но и интересные.
Умели мои ровесники и ра-

ботать хорошо, и отдыхать
весело. То и дело собирались
на вечера. Обязательно с
концертом. Выдумщиков бы-
ло много. Все молодые бы-
ли. веселые. Частенько за-
водилой в коллективе наше-
го цеха на заводе «Сланцы»
была Нина Ивановна Крас-
нова. Она у нас и профсо-
юзным комитетом долго ве-
дала. Сама в цеховом хоре
пела и других молодых ра-

ботниц увлекала. Стихи и
прозу читали и молодые ре-
бята, и рабочие старшего
поколения. Появилась база
отдыха у завода, так стали
ездить на выходные целыми
сменами. А в смене около 50

БОЛЬШЕ

человек. Да все с семьями.
И самодеятельность обяза-
тельной была на каждом ве-

чере отдыха. С тех пор, как
у завода появился свой
Дворец, в фойе стали «Ого-
ньки» организовывать. То
один цех отдыхает, то дру-
гой. У каждого цеха своя
программа, свои артисты. И
до чего весело было! Наш
хоо ЦКП почти всегда луч-
шие места занимал, на смот-
ры ездили в Ленинград, в

Кохтла-Ярве.

К «Огонькам» готовились

серьезно. Соберем с участ-

ников по 3 рубля. Выберем
тех. кто имеет опыт по ор-
ганизации «Огоньков») — и

закипит работа. Нина Ивано-

вна Краснова всегда была
и в этих делах умелым орга-
низатором. А столы накры-
вали какие1 И во всю длину
зала. Вроде все просто, и
еда чисто русская, без за-
граничных деликатесов, но
как красиво выглядело засто-
лье! На наши «Огоньки»
стремились попасть и зна-
комые, и родственники. О
вечерах долго вспоминали, а
там. глядишь, опять «Ого-
нек» намечается.

И по телевизионной прог-

рамме шли «Огоньки» с са-

мыми популярными мастера-

ми эстрады. А нынче как-то

обособились люди и собира-
ются своими коллективами

раз в год, а то и ни разу.

И совсем по-другому вечера

идут. Не знаю, что лучше:

нынешние праздники или на-

ши, но жалею, что исчезли

«Огоньки». Они нас объеди-
няли!

Л. ЛИСОВА,
жительница города.

НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ

В соответствии с постанов-
лением Совета Министров и
Федерации независимых

профсоюзов РФ от 25 дека-
бря 1990 г. № 600 «О со-
вершенствовании управле-
ния и порядка финансирова-
ния расходов на социальное
страхование трудящихся
РФ» с 1 января 1991 года
образован Фонд социального
страхования Российской Фе-
дерации. Фонд управляет
средствами государственно-
го социального страхования
Российской Федерации.

Все предприятия, учрежде-
ния, организации, независи-
мо от их ведомственной под-
чиненности и форм собствен-
ности, а также предпринима-
тели, уплачивают в Фонд со-
циального страхования стра-

ховые взносы один раз в ме-
сяц — в срок, установлен-

ный для выплаты заработной

платы за вторую половину
месяца.

Социальное страхование
является обязательным. Для
обеспечения гарантирован-
ных государством выплат по
социальному страхованию

все предприятия, учрежде-
ния, организации, i предпри-

ниматели обязаны зарегист-
рироваться в качестве стра-
хователей в региональном
отделении Фонда социально-
го страхования по месту сво-
его нахождения.

Постановлением Правите-
льства Российской Федера-
ции от 12.02.94 г. № 101
утверждено Положение о
Фонде специального страхо-
вания Российской Федера-
ции, I согласно которому

средства Фонда образуются
за счет страховых взносов
работодателей и граждан.

(Окончание на 4-й стр.)



СОЦИАЛЬНОЕ СТРАХОВАНИЕ
(Начало на З.й стр.).

Норматив отчислений соста-
вляет 5,4 процента от начис-

ленной оплаты труда на ос-

новании Федерального Зако-
на «О нормативе отчислений
в Фонд социального страхо-

вания Российской Федера-
ции во втором полугодии

1994 г. от г23 июля 1994 г.

№ 11 ФЗ. От уплаты стра-

ховых взносов в ФСС осво-

бождаются общественные ор-
ганизации инвалидов, а так-

же находящиеся в собствен-
ности этих организаций
предприятия, объединения
и учреждения, созданные для

осуществления их уставных

целей.
Основной задачей Фонда

является обеспечение га-
рантированных государст-
вом выплат по социальному

страхованию.
Средства Фонда направля-

ются на следующие цели:

— выплата пособий по вре-
менной нетрудоспособности,
беременности и родам, при

рождении ребенка, по уходу
за ребенком до достижения

им возраста полутора лет, на
погребение;

— санаторно - курортное
лечение и оздоровление работ-
ников и членов их семей, а

также на другие цели госу-
дарственного социального
страхования, предусмотрен-

ные законодательством (ча-
стичное содержание санато-
риев-профилакториев. сана-

торных и оздоровительных
лагерей для детей, лечебное
(диетическое) питание, час-

тичное финансирование ме-

роприятий по внешкольному
обслуживанию детей и т. д.);

— обеспечение текущей
деятельности Фонда;

— осуществление иных
мероприятий в соответствии
с задачами Фонда, включая

разъяснительную работу сре-
ди населения и страховате-
лей;

— создание резерва для
обеспечения финансовой ус-
тойчивости Фонда.

Средства Фонда использу-
ются только на целевое фи-
нансирование указанных

мероприятий.

Выплата пособий по соци-
альному страхованию на
предприятиях, в организаци-
ях, учреждениях и иных хо-
зяйствующих субъектах не-

зависимо от форм собствен-
ности осуществляется через

бухгалтерию работодателей.
Ответственность и правиль-
ность начисления и расходо-
вания средств государствен-
ного социального страхова-
ния несет администрация

страхователя в лице руково-

дителя и главного бухгалте-
ра.

Для обеспечения контроля
за правильным начислением

и своевременной выплатой
пособий по социальному
страхованию в трудовых
коллективах должны быть

созданы комиссии по соци-

альному страхованию из

представителей администра-
ции и профсоюзов (трудово-
го коллектива), или избира-
ются уполномоченные по со-

циальному страхованию.
В соответствии с распоря-

жением Фонда социального

страхования Российской Фе-
дерации № 185- от 31 марта

1994 г., образовано Ленин-
градское региональное от-

деление Фонда социального

страхования Российской Фе-
дерации.

Для обеспечения контроля
за полнотой начисления, сво-

евременностью перечисле-

ния страховых взносов, дру-

гих поступлений и расходо-
ванием средств Фонда, коор-

динации работы сб страхо-

вателями района в нашем
городе создано Сланцевское
отделение ФСС и открыт
счет № 726001 в Сланцев-
ском отделении Сбербанка
6889 для перечисления стра-
ховых взносов. В г. Сланцы
и Сланцевском районе функ-
ции уполномоченного Ленин-
градского регионального от-
деления Фонда социального
страхования Российской Фе-
дерации возложены на меня,

Залужскую Аллу Викторов-
ну. Мой рабочий телефон
(временно) 21-879, адрес:
ул. Дорожная, Г (район шах-

ты им. С. М,. Кирова, вре-
менно).

А. ЗАЛУЖСКАЯ,
главный специалист-
уполномоченный I ЛРО
ФСС РФ по Сланцевско-
му району.

ГП ОМНИТЕ, уважаемый
1 1 читатель, был та-

кой забавный детский
мультфильм, главному ге-

рою которого — Ан-
тошке — дети постоянно
предлагали идти с ними по-

работать на поле и неизмен-
но получали отрицательный
ответ: «Тили-тили, трали-
вали, это мы не проходили,

это нам не задавали...» И
лишь получив приглашение
вместе пообедать, Антошка
с воодушевлением оживился:
«Это, братцы, мне по силе,

откажусь теперь едва ли...».
Невольно вспоминаешь ге-

роя этого «мультика», когда
просматриваешь оператив-

ные сводки отдела внутрен-

них дел. Правда, в отличие
от Антошки, «героев» этих

документов никто не пригла-
шал принять участие в «де-
леже» собранного урожая.
Они решили «проявить» ини-
циативу сами.

В период с ,10 по 14 ок-
тября неизвестные взломали
дверь в сарае, расположен-
ном в подвале дома в дерев-
не Новоселье. и похитили
находившиеся там семь трех-

Марине Егоровне
РУДНИЦКОЙ

Поздравляем Вас с юби-
леем. Желаем здоровья,
бодрости, вечной молодости

и личного счастья
Администрация и проф-
ком шахты № 3.

ИЗ КРИМИНАЛЬНОГО 40СЬЕ

Т или-тили
U

99
литровых банок с огурцами,
4 банки салатов, 8 банок
компота, 5 банок варенья, 4
банки кабачков. Радость по
поводу совершенного «де-

лежа» оказалась преж-

девременной. В результа-
те высокопрофессиональ-
ных действий сотрудников
оперативных служб ОВД,
преступники задержаны.

17 октября неизвестные
преступники проникли в

дом, расположенный на Ком-
сомольском шоссе, разбив
стекла в кухонном окне, и
украли 5 трехлитровых ба-
нок огурцов, три банки ту-

шенки, 5 банок, по 2,5 кг

каждая, бледно-голубой крас-

ки и, видимо, уж заодно,

прихватили будильник. И в

этом случае преступников

ждал печальный финал —

изобличение и задержание.
В ночь на 18 октября не-

известные лица взломали

двери склада, расположенно-
го в деревне Овсище. и по-
хитили 100 килограммов ка-

пусты.

Из подвала дома, располо-
женного по улице Гагарина,
в ночь на GO октября неуста-
новленное лицо совершило
кражу 6 мешков картофеля,
общим весом около 240 ки-

лограммов.

• ••

В ночь на 23 октября не-
известные, сломав входную
дверь, проникли в сарай,
расположенный в подвале

дома на улице Садовой в

деревне Выскатка, и похити-
ли оттуда продукты питания
и домашнего консервирова-
ния. Несовершеннолетние,
совершившие эту кражу, в

процессе оперативно-следст-

венных действий были вы-

явлены.

Не перевелись у нас в
районе и «любители куряти-

ны». Но, как видно, окороч-
ка, поставляемые «Союз-
контрактом», их, к сожале-
нию, не прельщают. Пред-
почитает эта категория «гур-
манов» хоть и чужое, но вы-

росшее в этой же местности.
В ночь на 22 октября из

сарая, расположенного на
улице Свердлова, взломав

дверь, воры украли семь
кур пестрой голландской по-
роды.

Не всегда объектами пре-
ступных посягательств ста-

новятся сараи и подвалы.
В период с 19 по 20 октя-

бря неустановленное лицо
совершило кражу 13 банок
солений и варений с балкона
дома, расположенного на

улице Грибоедова. В ходе
оперативно - следственных

Фоменко
Мария Федоровна

31 октября 1994 года скончалась старейшая работница
РТМО, одна из организаторов педиатрической службы здраво-

охранения Сланцевского района Фоменко Мария Федоровна.

Мария Федоровна родилась в 1924 году в Алтайском крае в

семье служащих.

После окончания педиатрического факультета 2-го Московско-
го .медицинского института в 11946 году была направлена на

работу в г. Сланцы. Работала участковым педиатром, район-
ным педиатром, заведующей детским отделением ЦРБ. С 1977
года по 1986 год возглавляла детскую поликлинику!

Требовательность к себе и подчиненным, непримиримость к

недостаткам, принципиальность в решении вопросов, хорошие

организаторские способности, высокие профессиональные зна-
ния были отличительными чертами Фоменко М. Ф.

До последних дней жизни Мария Федоровна оставалась ак-

тивным членом общества: защищала права материнства и дет-

ства, боролась за экологическое благополучие в городе и райо-
не, постоянно оказывала помощь в работе педиатрической
службы. Марию Федоровну знали и любили не только как хо-

рошего врача-педиатра. Для каждого обратившегося к ней., она
находила нужные, добрые слова, помогала в самых сложных

ситуациях, считая служение людям делом всей своей жизни.

Заслуги Марии Федоровны было высоко оценены государст-
вом, она имела многие правительственные награды, являлась
отличником здравоохранения.

Коллектив Сланцевского районного территориального меди-
цинского объединения глубоко скорбит по поводу смерти Ма-
рии Федоровны.

Память о добром человеке, хорошем товарище Фоменко Ма-
рии Федоровне навсегда останется с нами.

Коллектив СРТМО.

действий преступник был вы-

явлен и задержан.

Что можно посоветовать
владельцам сараев и подва-

лов, где хранится заготов-

ленная на зиму сельхозпро-
дукция, выращенная на соб-
ственных садово-огородных

участках? Абсолютно обе-
зопасить себя от риска быть
обворованным, пожалуй, чест-
но говоря, нельзя. Но умень-
шить этот риск все-таки мо-
жно. Как показывает прак-

тика, взламывать (например,
сарай) никто не будет ради

исключительно самого про-
цесса взлома. В подавляю-
щем большинстве случаев

вор заранее знает, что может
найти за взломанной дверью.
Значит, постарайтесь запол-

нять свой сарай банками с
соленьями и маринадами

как можно менее демонстра-
тивно. И уж, конечно, со-

вершенно не имеет смысла
хранить что-то на виду (на-
пример, 1 на балконе). Можно
еще посоветовать не очень
громогласно обсуждать с

соседями сколько чего вы
заготовили на зиму и убрали
в сарай.

Ну. а уж если кража все-

таки произошла — постарай-
тесь как можно быстрее со-
общить об этом в отдел

внутренних дел. «По горя-
чим следам» преступников

всегда найти легче.

А. КАРЕЛИН.

Продам кирпичный гараж

в КАС «Аэропорт», подвал,

свет. Тел. 23-171 с 9 до 18
часов.

Продается трехкомнатная

квартира старой планировки.
Телефон 25-457 с 19 до 20
часов.

Коллектив и администра-

ция Сланцевского РТМО
глубоко скорбят по поводу
смерти старейшей работницы
здравоохранения Сланцев-
ского района врача-педиатра
ФОМЕНКО Марии Федоров-
ны и выражают искреннее со-

болезнование родным и близ-
ким.

Профсоюзный комитет и

коллектив Сланцевского
РТМО глубоко скорбят по!
поводу смерти ФОМЕНК'^г
Марий Федоровны и выра-1
жают искреннее соболезно-
вание родным и близким по-
койной.

Коллектив детской полик-,

линики глубоко скорбит п/ 1

поводу безвременной смертФ
бывшего главного врача и
районного педиатра ФО-
МЕНКО Марии Федоровны
и соболезнует родным и

близким покойной.

ЧЕТВЕРГ, 3 НОЯБРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.30, 8.00 — Утро. 7.52, 8.52, 9.52, 10.52, 11.52,
12.52, 13.52, 14.52, 15.52, 16.52, 18.52, 21.00, 23.52,
1.52, 2.52, 3.52 — Новости. 9.00 — «Война гоботов».

9.25, 19.25 — «Дикая Роза». Телесериал. 10.00 — В
мире животных. 10.40 — Экслибрис. 11.00, 12.00 —

«Морской волк». Телесериал 4-я серия. 13.00 — Афи-
ша. 13.30, 14.30 -— Мультфильмы. 14.00 — Забытые
имена. 15.00 — «Горячев и другие». Телесериал. 19-я
серия. 16.00 — Мультитроллия. 16.30 — На балу у

Золушки. 17.00 — Тин-интим. 17.20 — «Элен и ребя-
та». Молодежный сериал. 17.52 — Мир сегодня. 18.00
— ...До шестнадцати и старше. 18.30 — Поет Харис
Шарипов. 18.40 — Документы и судьбы. 19.00 — Час

пик. 19.55 — «Кинозвезда». А. Джигарханян. 20.40 —

«Спокойной ночи, малыши!». 21.40 — Москва. Кремль.
22.00 — Лотто «Миллион». 22.30, 0.00 — «Как быть
любимой». X. ф. 0.30 — Пресс-экспресс. 1.15, 2.00 —

«Черный треугольник». Телефильм. 3-я серия. 2.35 —

Мультфильм. 2.45, 3.00 — Эстрадная программа.

КАНАЛ «РОССИЯ»

7.30 — Формула-730. 8.00, 12.00, 16.00, 20.00,
23.00 — Вести. 8.30 — Время деловых людей. 9.00 —

Всемирные новости Эй-би-си. 9.25 — Поехали! 9.35 —

Рубежи. 9.50, 20.35 — «Санта-Барбара». 11.40 —

Крестьянский вопрос. 16.20 — Студия «Рост». 16.50 —

Там-там новости. 17.05 — Праздник каждый день.

17.15 — Новая линия. Челябинск. Салават. 17.55 —

Мульти-пульти. 18.10 — Будни. 18.55 — Хроно. 19.25
— Своя игра. 20.25 — Подробности. 21.30 — Я — ли-

дер. 22.00 — «Нос». Док. публ.
23.40 — Пианист Олег Волков.

ф. 23.30 — «ЭКС».

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.30 — Телеканал «Доброе утро». 13.00, 13.25,
15.30, 19.30, 22.30 — Информ-ТВ. 13.10 — Мульт-
фильм. 14.00 — Скорая помощь. 14.35 — Урок немец-

кого языка. 14.55 — Европейский калейдоскоп. 15.20
— Мультфильм. 15.40 — «Дело Румянцева». X. ф.

17.25 — Волшебная линия. 17.45 — «Болдннская
осень». 18.10 — Сказка за сказкой. 18.55 — Откры-

ваю для себя Россию. 19.50 — Спорт, спорт, спорт.

20.10 — Большой фестиваль. 20.25 — «Комедия о Ли-
систрате». X. ф. 22.15 — Телеслужба безопасности.

22.45 — Спортивные новости. 23.05 — Вечерний звон.
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